

# April

Frisch ♩ = 138

Chor  
F-Blockflöte  
Glockensp.  
Alt-Xyl. *Fitzschlegel*  
Baß-Xyl.  
Pauken  
Gitarre  
Violoncello  
Klavier *mf stacc.*

The instrumental introduction consists of nine staves. The top staff is for the Chorus. The second staff is for F-Blockflöte. The third staff is for Glockensp. The fourth staff is for Alt-Xyl. with the instruction 'Fitzschlegel'. The fifth staff is for Baß-Xyl. The sixth staff is for Pauken. The seventh staff is for Gitarre. The eighth staff is for Violoncello. The ninth staff is for Klavier with the instruction 'mf stacc.'. The music is in 4/4 time and B-flat major.

Wenn der A-pril es gra-de will, wenn der A-pril es

The vocal entry consists of seven staves. The top staff is for the vocal line with the lyrics 'Wenn der A-pril es gra-de will, wenn der A-pril es'. The second staff is for F-Blockflöte. The third staff is for Glockensp. The fourth staff is for Alt-Xyl. The fifth staff is for Baß-Xyl. The sixth staff is for Gitarre. The seventh staff is for Violoncello. The eighth staff is for Klavier. The music is in 4/4 time and B-flat major.

© by Eres Edition, D-28865 Lilienthal / Bremen

Eres Kaleidoskop 44

## Günther Kretzschmar *Der Hasenkalender*

Kantate in zwölf Monatsbildern. Text: Hermann Melles. 1-2st Chor, zahlreiche Instrumente (2 Blockflöten, 2 Xylophone, 2 Glockenspiele, Metallophon, 3 Pauken, Orff- Schlagwerk, Gitarre, Violine, Violoncello) oder Klavier. An Stelle der Gitarre kann auch ein elektronisches Tasteninstrument eingesetzt werden, eine gesonderte Instrumentalstimme liegt bei. **Geeignet für Kinder von 8-14 Jahren**

Die Kantate schildert in zwölf Monatsbildern, die von einem Eingangs- und einem Schlusschor umrahmt werden, das Leben der Hasen im Jahreslauf. Es wird, sehr hörens Wert, biologisches Wissen über den Hasen vermittelt. Das weckt große Aufmerksamkeit bei den Zuhörern! Auff.-Dauer ca. 23 Min., Kürzungen möglich, denn es können auch einzelne Monatsbilder aufgeführt werden.

ISMN 979-0-2024-2144-4

*KALEIDOSKOP \* Die Schulmusik-Reihe bei eres*

© by Eres Edition, D-28865 Lilienthal / Bremen

[www.eres-musik.de](http://www.eres-musik.de) – [info@eres-musik.de](mailto:info@eres-musik.de)



Der

NOTENSHOP mit vielen MUSTERSEITEN machbarer Musik